

8136 Gattikon, im Januar 2018  
Sihlhaldenstrasse 56

*Was Du im Leben hast gegeben,  
dafür ist jeder Dank zu klein,  
Du hast gesorgt für Deine Lieben, tagaus, tagein.  
Dein gutes Herz hat aufgehört zu schlagen,  
Du wolltest doch so gern noch bei uns sein,  
schwer ist es, diesen Schmerz zu tragen,  
denn ohne Dich wird alles anders sein.*

## **Wir danken von Herzen**

für die grosse Anteilnahme und die Verbundenheit beim Abschied unserer innig geliebten

## **Marthi Sprenger-Koller**

Danke für das Mitgefühl, die lieben Ermutigungen, die Herzlichkeit und die vielen persönlichen Briefe und Karten.

Besonderer Dank gilt Herrn Pfarrer Oskar Planzer für die trostreiche Begleitung zur letzten Ruhestätte sowie die würdig und gefühlvoll gestaltete Abschiedsfeier.

Ein Dankeschön an Marthi's Bruder, Franz Koller, für das ergreifende Orgelspiel, es bewegte die Herzen.

Grossen Dank für die schönen Kränze und den prächtigen Grabschmuck als Abschiedsgrüsse sowie die grosszügigen Zuwendungen an die Stiftung Theodora.

Für die Trauerfamilien:  
Hermann Sprenger-Koller  
Raffaella, Marcello, Alyssa